

## Nachrichtendetails

# **Kinder des Kindergartens „Am Kornfeld“ lassen das Adventsfenster erstrahlen**

10.12.2025 16:51 von Heike Arnold

Am Dienstagabend öffnete sich im Rahmen des „Lebenden Adventskalenders“ das zweite Türchen im Kindergarten „Am Kornfeld“ und zog zahlreiche Besucher an. Das liebevoll gestaltete Fenster mit selbstgebastelten Sternen und Lichtern sorgte für eine festliche Stimmung. Die Kinder sangen ein Adventslied und hörten die besinnliche Geschichte „Das kleine Licht“.

Mit seinem stimmungsvollen Beitrag bereicherte der Kindergarten erneut die Adventszeit des Markt Velden.